



Antrag

der Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN

Besetzung des Aufsichtsrates der HSH Nordbank

Der Landtag wolle beschließen:

Der schleswig-holsteinische Landtag kritisiert die Entscheidung der Landesregierung, zukünftig keine Mitglieder der Landesregierung in den Aufsichtsrat der HSH Nordbank zu entsenden und fordert die Landesregierung auf, diese Entscheidung unverzüglich rückgängig zu machen.

Begründung:

Die Landesregierung darf sich nicht aus der Verantwortung für die Geschäftspolitik der HSH Nordbank stellen, indem sie zukünftig nicht mehr mit Mitgliedern der Landesregierung im Aufsichtsrat der Bank vertreten ist. Als wichtiger Anteilseigner der HSH Nordbank, der gerade seinen Kapitalanteil erhöht hat, muss das Land unmittelbar im Aufsichtsrat seine Kontrollfunktionen wahrnehmen, um die Umsetzung des neuen Geschäftsmodells mit deutlicher regionaler Ausrichtung aktiv zu begleiten.

Monika Heinold
und Fraktion